



No. 0270
RVD_044

FECHA: 19 de junio de 2014
DE: Rectoría del Tecnológico de Monterrey
ASUNTO: Apoyo a los profesores investigadores

En los últimos meses hemos emprendido el rediseño de dos procesos importantes que impulsarán el posicionamiento del Tecnológico de Monterrey como una universidad líder internacionalmente por el impacto de su investigación y, además, contribuirán a la redefinición del modelo educativo. Estos procesos son: Potenciar el desarrollo de personas e instituciones, y Generación y transferencia de conocimiento – investigación.

Para lograr el éxito de ambos procesos hemos tomado algunas decisiones importantes que iniciarán su implementación el próximo mes de julio:

- La operación de las Escuelas Nacionales de Posgrado
- La inversión, dentro de las Escuelas, en la investigación en áreas de enfoque estratégico: Biotecnología y Alimentos, Mecatrónica, Tecnologías de Información y Comunicación, Sostenibilidad, Medicina, Negocios, Política Pública y Educación, y
- La implementación del modelo del profesor investigador

Estos cambios nos permitirán enfocar los recursos dedicados a la investigación a nivel nacional, empezando con los profesores que han demostrado su pasión por la investigación habiendo logrado su reconocimiento dentro del Sistema Nacional de Investigadores del CONACYT.

Les pido su apoyo a estas decisiones estratégicas para la institución, con las siguientes acciones específicas:

- Asegurar que todos los profesores investigadores, y colaboradores que participan en una Escuela Nacional de Posgrado y desarrollan su actividad desde su campus, reciban la misma calidad y calidez por parte de las áreas de servicio y académicas que el resto de los profesores del campus. Apoyar al profesor investigador para que siga recibiendo por parte del Departamento todos los recursos que requiere para su actividad académica, esto incluye: su oficina, computadora, apoyo departamental, entre otros. Los recursos económicos que requiera para su actividad de investigación le serán gestionados por parte de la Escuela Nacional de Posgrado a la que pertenezcan.

- Seguir apoyando la actividad de investigación de profesores y directivos de las Escuelas Nacionales de Posgrado, desde las áreas correspondientes: administrativas, legales, logística, escolar, Talento y Cultura, etc. dado que no duplicaremos estructuras administrativas ni de operaciones,
- Respetar el modelo de contribución académica y el tiempo que el profesor investigador debe dedicar a su investigación. La participación de los investigadores en actividades institucionales debe dar valor a su carrera como investigador.
- Fortalecer los apoyos a la actividad de investigación que actualmente operan en los campus. Las áreas de soporte administrativo y de operación en los campus deben seguir apoyando los compromisos adquiridos con nuestros públicos. Por lo tanto, todos los proyectos de investigación que hayan recibido recurso externo para su financiamiento deben llegar a buen término en el campus en donde operan actualmente. Todos los nuevos proyectos de investigación relacionados con áreas de enfoque estratégico se gestionarán en las Escuelas Nacionales de Posgrado, con el soporte operativo de los campus.
- Todos los proyectos de investigación que operan con recursos internos de los campus deberán dejar de operar, previo acuerdo entre las áreas administrativas de los campus y las Escuelas.

Estos cambios nos demandan, realizar nuestras actividades de manera diferente; ante situaciones que deban resolver en su área de influencia, les pido guiarse por los siguientes criterios:

- Somos un solo Tec
- El talento de nuestros profesores es el capital más importante que administramos
- Es una prioridad institucional que la investigación contribuya de manera significativa a la calidad académica de nuestro proceso de enseñanza-aprendizaje

Les reitero mi solicitud para que todos aquellos que ocupamos una posición directiva, sigamos otorgando todo nuestro apoyo a estos dos procesos de valor que serán gestionados desde las Escuelas Nacionales de Posgrado; pero tendrán vida y resultados en sus campus.

Estoy seguro de que el compromiso y trabajo colaborativo de todos ustedes, seguirá impulsando la transformación que nos permita reafirmar el prestigio y la calidad académica de nuestra querida Institución.

Reciban un saludo muy afectuoso. Que el verano sea oportunidad para cargar energías, y para seguir viviendo intensamente esta nueva etapa del Tecnológico de Monterrey.

Atentamente,

David Noel Ramírez
Rector del Tecnológico de Monterrey